



## GACETA MUNICIPAL NOVIEMBRE 2022



## Supera la Alumbrada 2022 las expectativas, acuden más de 20 mil visitantes.

02 de Noviembre 2022

Poco más de 20 mil personas, asistieron a la Alumbrada 2022, en el Panteón Guadalupe, para pasar un momento con sus seres queridos ya fallecidos, en una noche de muertos especial para la conexión, el evento inició con un programa músico-cultural, para después cada familia, dirigirse a las tubas de sus seres queridos, para convivir con ellos, disfrutando de la plática, rezando, o conviviendo degustando la comida que más gustaba a los difuntos.

Fue una noche de alegría para los visitantes que aprovecharon para tomarse fotografías con las catrinas y mojiganga, mientras llegaban al área del escenario, donde el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado y su esposa, la presidenta del DIF, Leticia Carrillo, junto con las Síndicas y Regidores, disfrutaban del programa artístico.

Al concluir, el alcalde, Mario Dávila, agradeció a los ciudadanos por asistir con todo el respeto que merecen nuestros fieles difuntos, recordando y respetando las tradiciones que tenemos como país como estado y como ciudad, "Este evento se realiza con el fin de tener una conexión con nuestros seres queridos que están en el cielo, y que justamente el día de muertos es cuando vuelven y se conectan con nosotros de una forma espiritual", dijo.

Posteriormente, el sacerdote Octavio Raúl Brambila Cárdenas, bendijo las veladoras que guiarían a las almas que estuvieron de visita ayer por la noche; una vez que fueron bendecidas, cada familia se retiró a las tumbas de sus seres queridos, iluminando con la luz de las velas, la mayor parte del panteón.

Hasta antes de concluir el evento, el saldo se mantenía blanco, y agentes de tránsito, Protección Civil y Bomberos, trabajaban para que siguiera de esa forma, luego que durante el día, se recibieron en los panteones municipales, Guadalupe, Sagrado Corazón y el ejidal, un total de 35 mil personas, donde el 85 por ciento se concentró en el Panteón Guadalupe, adicional a los poco más de 20 mil personas que asistieron por la noche a la Alumbrada.

El coordinador del Centro Histórico y organizador de la Alumbrada desde hace cuatro años, Jonathan Romo Neira, agradeció el apoyo del alcalde, Mario Dávila, para realizar el evento, que superó por mucho las expectativas y los resultados de las ediciones anteriores, que se vieron frenadas por la presencia de la pandemia.







Entregan obra en beneficio de 1,586 vecinos.

18 de Noviembre 2022

Entregan obra de pavimentación y recarpeteo en las colonias Chapultepec y El Pueblo, la inversión fue por más de 4 millones de pesos, en beneficio de mil 586 personas; el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, dijo a los vecinos que las obras que se han realizado en Monclova, se han hecho gracias a que en esta administración se ha trabajado, de manera ordenada y disciplinada.

Para que se puedan hacer obras de esta magnitud, se tiene que pasar por todo un proceso, que ha sido efectivo y sobre todo que ha dado resultados, al poder llevar las distintas obras a los ciudadanos, dijo el alcalde.

Agregó que este proceso inicia con el manejo adecuado de los recursos que llegan a la administración municipal, por distintas vías y que es a través de tesorería municipal, donde se planean las obras, haciendo la planeación, y corresponde a obras públicas, supervisar que la obra se haga de acuerdo a las especificaciones y que sea de calidad.

Las calles que fueron pavimentadas y recarpeteadas, fueron: la calle Jesús Muñoz, entre la calle Bogotá y Matamoros y la calle Bogotá y Mérida, entre Bulevar Francisco I. Madero y Bulevar Juárez, en la colonia Chapultepec y el Pueblo, fueron 10 mil metros cuadrados entre la pavimentación y el recarpeteo, beneficiando a mil 586 personas, la inversión fue por más de cuatro Millones de pesos.

La parte final en la que los vecinos vieron cumplidas sus peticiones, fue el corte del listón inaugural, en el que junto con el alcalde, estuvieron, el representante de los vecinos beneficiados, Sr. Carlos Garza, regidores, regidoras y directores, que a la cuenta de tres, cortaron el listón, haciendo la entrega oficial de esta millonaria obra a los vecinos.







## Entregan premios a ganadores del Premio Municipal de la Juventud.

24 de Noviembre 2022

El alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, hizo entrega del premio municipal de la juventud, que, a través de sus acciones y logros, enaltecen el nombre de Monclova, gracias a las aportaciones que realizan día a día, en pro de la sociedad, en cada una de las disciplinas en las que se desempeñan y destacan.

Las y los jóvenes que recibieron su premio, fueron:

Categoría Académica. María Paula García Villegas.

Categoría, Liderazgo Social. Jorge Alejandro Jiménez López.

Categoría de emprendedor. Andrea Jaqueline García Muñoz.

Categoría de Deportes. Bernardo Molina Sánchez.

Categoría de Cultura. Belén Loria.

Fue Andrea Jaqueline García, ganadora de la categoría emprendedor, quien, a nombre de los ganadores de este importante premio, agradeció a las autoridades, "Agradezco al presidente Municipal, Dr. Mario Dávila Delgado y a la regidora Valentina Aranda, por crear este tipo de convocatorias, para todos los jóvenes de la localidad", expresó.

Por su parte en su mensaje, el acalde Mario Dávila, señaló que es en el momento de crecimiento y desarrollo, cuando se generan las energías y pensamientos, cuando se generan las bases de los que será su vida de adultos, y felicitó a cada uno de los ganadores por el éxito que han logrado, y los exhorto a seguir trabajando en su beneficio y en el de Monclova.

El presídium, estuvo integrado por el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, la presidenta Honoraria del DIF. Dra. Leticia Carrillo; la regidora de Juventud y Deporte, Valentina Aranda; en representación del Secretario de Desarrollo Social e Inclusión, Manolo Jiménez Salinas, asistió, Amador Garza González y el director de Deporte Municipal, Edgar Ávila.